

La Syrie célèbre la Journée Mondiale de Lutte contre le Narcotrafic



Damas, 22 juin (RHC)- Le ministre de l'intérieur de la Syrie, Mohammed Shaar, a apprécié à Damas la reconnaissance par la communauté internationale et par les organismes spécialisés de la Syrie comme pays libre de la culture et de la fabrication de drogues.

Au cours d'un séminaire national à l'approche de la célébration, le 26 juin, de la Journée Internationale contre le Trafic et l'abus des drogues, Mohamed Shaar a relevé que les crimes liés au trafic de drogue constituent le bouillon de culture pour d'autres crimes plus graves et dangereux, en particulier les délits de terrorisme et de blanchiment d'argent.

Il a ajouté que son ministère a réalisé un travail intense dans la lutte contre ce fléau.

Il a cité l'exemple du démantèlement de plusieurs réseaux de trafiquants de drogues et l'arrestation de dizaines d'entre eux.

Il a cité aussi la saisie de 1060 kilos de hachis, de 4,5 kg d'héroïne, de 258 grammes de marihuana et de plus de 4 millions 200 000 comprimés de captagon, une drogue également interdite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133513-la-syrie-celebre-la-journee-mondiale-de-lutte-contre-le-narcotrafic>



Radio Habana Cuba